

An die
BÜRGER

der k. k.

Haupt- und Residenzstadt Wien.

Muth und Entschlossenheit der edlen Bürger **Wiens** und seiner Hochschule haben Oesterreichs Macht neu begründet, uns das erhabenste Geschenk für treue Völker, die Zusicherung einer **Constitution** erworben.

Das konstitutionelle Kaiserreich Oesterreich wird **Segen** bringen dem **Kaiser**, dem **Volke**.

Kostbar wird die Frucht der **Erfüllung** sein, sie fordert uns Alle auf, sie treu zu bewachen.

Ferdinand's Worte sind Wahrheit, unbegrenzte Liebe ist die Erwidierung.

Bürger Wiens! Von nun an pocht eines Jeden Herz lauter in den Mauern der ehrwürdigen Kaiserstadt; sie ist und bleibt **Oesterreichs Hauptstadt** durch **Muth** und **Vaterlandsliebe**.

Mit bewegtem Gemüthe sprechen wir es aus: **Oesterreichs Zukunft**, die **Ehre** seiner **Völker** ward in **Wien** gerettet.

Stolz blicken **wir** und mit uns das gleichgesinnte **Deutschland** auf **Wien**, die wahrhaft **grosse** Stadt des Kaiserreiches.

Für uns ist es heilige Pflicht, die Dankbarkeit aller Herzen den **Bürgern Wiens** auszusprechen.

Wetteifer in Erfüllung **constitutioneller Bürgerpflichten** wird die Zukunft fortbauen und vollenden.

**Hoch lebe die edle tapfere Bürgerschaft
unserer Hauptstadt Wien!**

Die Bürger der Stadt Linz am 19. März 1848.

Folgen 614 Unterschriften.

An die

BÜRGER

der k. k.

Haupt- und Residenzstadt Wien

Walt und Entschlossenheit der edlen Bürger Wiens und seiner Hochachtung haben Österreichs Glück nicht nur dem Wohlstande, sondern auch der Freiheit für immer gesichert und die Verfassung erhalten.

Das konstitutionelle Kaiserthum Österreich wird durch die Thronfolge dem Kaiser, dem Volke.

Kostenlos wird die Freiheit der Verfassung sein, die uns Alle auf sie frei zu beschließen.

Verfassungswort Worte sind nicht die ungeschriebene Verfassung ist die Verfassung.

Bürger Wiens, von nun an heißt eine jeden Herz hinter in den Mann der ehrenden Kaiserthum, sie ist und bleibt Österreichs Hauptstadt durch Wohlthun und Verhandlung.

Mit demselben Gemüthe sprechen wir es aus, Österreichs Reichs Zukunft, die Kaiser, seine Thron wird in Wien gesellen.

Stolz blicken wir auf das, das gleichsam Österreichs Land auf Wien, die Freiheit, die Wohlthun, die Kaiserthum.

Für uns ist es heilige Pflicht, die Freiheit aller Herzen den Bürgern Wiens auszusprechen.

Wörter in Bildung konstitutioneller Bürgerpflichten wird die Zukunft fortwährend und verhalten.

Hoch lebe die edle tapfere Bürgerschaft unserer Hauptstadt Wien!

Die Bürger der Stadt Wien am 19. März 1848.

folgen mit Entschlossenheit